

Utilisation ENT/PRONOTE

Profil élève- Tutoriel 3

Collège Romain Rolland

Le Havre

→ Accès à Pronote



MENU



Se connecter 76 SEINE-MARITIME



PRONOTE

Deux accès possibles à Pronote



Par l'interface
web, depuis
l'ENT, dans le
menu
« Scolarité »



Depuis l'application
mobile (voir tutoriel
dédié)

Accueil

Messagerie

Rubriques

Administration

Établissement

Services personnels

Scolarité

Fiches élèves

Pronote

Publication

Ressources numériques

Espace des classes

Autres Services

Menu > Scolarité > PRONOTE

Profil élève

The screenshot shows the Pronote interface for a student. At the top, it displays the school name 'CLG ROMAIN ROLLAND' and the user's profile 'Espace Élèves - identité'. The main navigation bar includes 'Mes données', 'Cahier de textes', 'Notes', 'Compétences', 'Résultats', 'Vie scolaire', 'Stage', and 'Communication'. The current page is 'Page d'accueil', with a connection timestamp of 'Précédente connexion le mercredi 09 septembre à 15h09'.

The central part of the screen shows a weekly schedule for 'Semaine B' on 'jeu. 10 sept.'. The schedule is a grid with time slots on the y-axis (08h00 to 17h30) and subjects on the x-axis. The following table summarizes the visible schedule items:

Time Slot	Subject	Teacher
08h00 - 08h55	HISTOIRE-GEOGRAPHIE	GOUJON E.
10h10 - 11h05	ARTS PLASTIQUES	BREARD M., 003 Arts Pla
14h25 - 15h40	ESPAGNOL LV2	DELAPIERRE Y., 205 (Esp)

On the right side, the 'Travail à faire' (Work to do) section lists assignments for today and tomorrow. Each assignment includes a title, a description, and a 'Non fait' / 'Fait' toggle switch.

Pour Aujourd'hui

- ESPAGNOL LV2** (Non fait): Revoir les expressions pour répondre à l'appel et savoir dire qu'un ou plusieurs élèves sont absents.
- FRANCAIS** (Non fait): -lire la fiche sur la brochure touristique (évaluation finale)

Pour Demain

- ANGLAIS LCE** (Non fait): Revoir la fiche sur les couvertures de livres de Robinson Crusoe. Ecouter le 1er chapitre plusieurs fois. [Robinson-Crusoe_-_Chapter-1](#)
- ANGLAIS LV1** (Non fait): Vocabulaire p.20: feelings and states: terminer et mettre au propre la liste commencée en classe.
- ANGLAIS LV1** (Non fait): Leçon: apprendre le cours / photo p.10
- ESPAGNOL LV2** (Non fait): Identifier les images avec les mots et écouter les mots pour s'entraîner à les dire à voix haute. [Palabras](#), [te suena](#)

The 'Informations & Sondages' section on the right shows 'Aucune nouvelle information'.

ACCUEIL PRONOTE : Interface web - vue d'ensemble

On peut accéder au travail à faire depuis l'accueil, mais il est préférable de **passer directement par la rubrique « Cahier de textes »**.

Profil élève

The screenshot displays the Pronote student interface. At the top, a navigation bar includes a home icon, 'Mes données', 'Cahier de textes', 'Notes', 'Compétences', 'Résultats', 'Vie scolaire', 'Stage', and 'Communication'. Below this, the page title is 'Page d'accueil' and it shows the last connection on Friday, 06 November at 15h41.

Semaine B (06 Nov):

- 08h00: Changement de salle, MATHÉMATIQUES DAMAVILLE S.
- 08h55: Changement de salle, ANGLAIS LV1 WILLEMS E.
- 10h10: ED.PHYSIQUE & SPORT. CHABIRON M.
- 11h05: ED.PHYSIQUE & SPORT. CHABIRON M.
- 12h00: (Empty slot)
- 13h30: SCIENCES VIE & TERRE MEZANGER M. 021 SVT
- 14h25: Changement de salle, ESPAGNOL LV2 DELAPIERRE Y.
- 15h40: Changement de salle, ANGLAIS LCE PAUMIER A.
- 16h35: (Empty slot)
- 17h30: (Empty slot)

Travail à faire (Today):

- ANGLAIS LV1: Vocabulaire: apprendre "premisses" p.20 (Non fait)
- ESPAGNOL LV2 (Fait)
- ESPAGNOL LV2 (Fait)
- ESPAGNOL LV2: Travail fictif 2 (Fait)
- SCIENCES VIE & TERRE (Fait)
- SCIENCES VIE & TERRE (Fait)

Absences, punitions ...

- Absence justifiée: Hier de 15h40 à 17h30
- Absence justifiée: Hier de 8h00 à 14h25

Dernières notes

Matière	Date	Note
PHYSIQUE-CHIMIE	le 2 nov.	7,50 / 10
ANGLAIS LV1	le 29 oct.	13,00
ED.PHYSIQUE & SPORT.	le 29 oct.	11,00
ED.PHYSIQUE & SPORT.	le 29 oct.	13,00
ED.PHYSIQUE & SPORT.	le 29 oct.	7,00 / 10

Informations & Sondages: Aucune nouvelle information

Pour consulter le travail à faire, cliquer sur la matière.

CAHIER DE TEXTES PRONOTE

→ Accès au « Contenu et ressources »

Profil
élève

- 1) Choisir la « **Vue hebdomadaire** » pour une meilleure visibilité.
- 2) En cliquant sur une matière, on accède **au contenu du cours, avec pièces jointes éventuelles**, renseigné par le professeur et on peut également voir le travail à faire.

Mes données Cahier de textes Notes Compétences Résultats Vie scolaire Stage Communication

Contenu et ressources Travail à faire

Contenu et ressources pédagogiques Vue chronologique **vue hebdomadaire** du 02 nov. au 06 nov.

02 Lun. Nov.	03 Mar. Nov.	04 Mer. Nov.	05 Jeu. Nov.	06 Ven. Nov.
MATHEMATIQUES M. DAMAVILLE S.	TECHNOLOGIE M. GRANCHER H.	ANGLAIS LV1 M. WILLEMS E.	ARTS PLASTIQUES Mme BREARD M.	ANGLAIS LV1 M. WILLEMS E.
	PHYSIQUE-CHIMIE M. VAILLANT F.	ANGLAIS LCE M. PAUMIER A.	ESPAGNOL LV2 M. DELAPIERRE Y.	SCIENCES VIE & TERRE Mme MEZANGER M.
	SCIENCES VIE & TERRE Mme MEZANGER M.			ESPAGNOL LV2 M. DELAPIERRE Y.
	ANGLAIS LV1 M. WILLEMS E.			

SCIENCES VIE & TERRE
Mme MEZANGER M. mar. 03 nov. De 13h30 à 14h25

Distribution devoir maison + correction
Rappels consignes covid + séance questions-réponses

Chapitre 3// Tectonique des plaques et origine des volcans et des séismes

I- Comment est organisé l'intérieur de la Terre?

Activité 1

[Voir le travail à faire](#)

Fermer

- 1) Choisir la « **Vue hebdomadaire** » pour une meilleure visibilité et organisation dans son travail.
- 2) En cliquant sur une matière, on accède au travail à faire renseigné par le professeur et on peut également voir le contenu du cours.

The screenshot displays the Pronote interface for a student. At the top, a navigation bar includes 'Mes données', 'Cahier de textes', 'Notes', 'Compétences', 'Résultats', 'Vie scolaire', 'Stage', and 'Communication'. Below this, a 'Contenu et ressources' section features a 'Travail à faire' tab. The main area shows a weekly calendar view for the period 'du 09 nov. au 13 nov.' with filters for 'Fait' and 'A faire'. The calendar shows assignments for Monday (09 Nov): 'PHYSIQUE-CHIMIE' (Donné le 03/11 [6 jours]); Tuesday (10 Nov): 'ANGLAIS LV1' (Donné le 06/11 [4 jours]); Wednesday (11 Nov): empty; Thursday (12 Nov): 'ESPAGNOL LV2' (Donné le 06/11 [6 jours]); Friday (13 Nov): 'ANGLAIS LCE' (Donné le 04/11 [9 jours]). A modal window is open for 'ANGLAIS LV1', showing 'Donné le 06/11 [4 jours]' and 'Leçon: cours / spirit week'. It includes a 'Non fait' / 'Fait' toggle switch and a 'Voir le cours' button, both highlighted with red boxes. A 'Fermer' button is also present.

CAHIER DE TEXTES PRONOTE

→ exemple d'un travail à faire en espagnol

Profil
élève

Une fois le travail fini, glisser le curseur sur « **Fait** » pour une meilleure organisation et informer le professeur et les parents.

Lire la
consigne

Consulter les
pièces jointes
éventuelles :
ici, un fichier
audio et une
image à
télécharger.

The screenshot shows a task interface for 'ESPAGNOL LV2'. At the top, it says 'Donné le 10/09 [1 jour]'. The task description is 'Identifier les images avec les mots et écouter les mots pour s'entraîner à les dire à voix haute.' Below this, there are two document attachments: 'Palabras.m4a' (audio) and 'te suena.jpg' (image). On the right side of the task card, there is a toggle switch labeled 'Non fait' (off) and 'Fait' (on), which is circled in red. Below the toggle is a button labeled 'Voir le cours' (circled in blue) and a 'Fermer' button at the bottom right. A second, smaller version of the task card is visible below the first one.

Possibilité de voir
le **contenu du
cours** renseigné
par le professeur.

CAHIER DE TEXTES PRONOTE

→ autre exemple d'un travail à faire mais à rendre sur Pronote dans l'Espace Elèves : « **Déposer ma copie** »

Profil élève

Page d'accueil

mer. 04 mars

Semaine Q1

08h00

09h00 HISTOIRE-GEOGRAPHIE LACAZE H. 108

10h00 MATHÉMATIQUES

11h00 104

12h00

13h00

14h00

15h00

16h00

Travail à faire

Pour le lundi 9 mars

MATHÉMATIQUES Exercices n°1 à 8 p 126

⚙️ Déposer ma copie

Dernières ressources pédagogiques

MATHÉMATIQUES

3e_MATHS_11_Utiliser les notions de géométrie plane pour démontrer.pdf

MATHÉMATIQUES

3e_MATHS_13_Toutes les autres disciplines enseignées au cycle 4..pdf déposé le 01/10

MATHÉMATIQUES

3e_MATHS_12_Ecrire, mettre au point, exécuter un programme.pdf déposé le 01/10

MATHÉMATIQUES

3e_MATHS_10_Représenter l'espace.pdf déposé le 01/10

absences, punitions ...

Retard le 23 fev. à 8h00

Absence à justifier le 19 fev. de 8h00 à 18h00

Retard le 12 fev. à 8h00

Dernières notes

ANGLAIS LV1 le 20/02 12,00

SCIENCES DE LA VIE ET DE LA TERRE le 20/02 14,50

19,00

14,00

ESPAGNOL LV2 le 16/02 15,00

HISTOIRE-GEOGRAPHIE le 10/02 14,00

Dernières évaluations

TECHNOLOGIE le 19/02

ANGLAIS LV1 le 13/02

TECHNOLOGIE le 12/02

FRANCAIS le 10/02

HISTOIRE-GEOGRAPHIE le 10/02

VISION ÉLÈVE

Les élèves rendent leur copie depuis l'Espace Elèves.

C'est comme une **pièce jointe** : rechercher et sélectionner dans l'ordinateur (ou dans le téléphone) le travail réalisé à remettre au professeur.

Voir tutoriel dédié au dépôt d'un travail sur Pronote

→ Contenu et ressources

Choisir la matière (ici, espagnol)

Mes données Cahier de textes Notes Compétences Résultats Vie scolaire Stage Communication

Contenu et ressources Travail à faire

Contenu et ressources pédagogiques Vue chronologique Vue hebdomadaire depuis 05/10/2020

Tout afficher

- ANGLAIS LCE
- ANGLAIS LV1
- ARTS PLASTIQUES
- ASSR
- ED.PHYSIQUE & SPORT.
- EDUCATION MUSICALE
- ESPAGNOL LV2**
- FRANCAIS
- MATHEMATIQUES
- PHYSIQUE-CHIMIE
- SCIENCES VIE & TERRE

Famosos hispanos Ven. 06 Nov. Cours

Explication installation de l'application Pronote sur smartphone/tablette.

Travail de compréhension de lecture : remplir une fiche d'identité.

[Voir le travail à faire](#)

Alejandro con la tutora Jeu. 05 Nov. Correction

Correction du travail sur le questionnement. Point sur les mots interrogatifs.

Rappel : les mots interrogatifs.

- ¿quién? ; ¿quiénes? = qui ?
- ¿cuál? ; ¿cuáles? = quel/quelle ; quels/quelles ?
- ¿qué? = que? ; ¿qué? = que/quelle?
- ¿Cómo? = comment?
- ¿dónde? = où ?
- ¿De dónde? = D'où?
- ¿cuándo? = quand?
- ¿Cuántos? ; ¿cuántas? = combien?

Présentation de Alejandro.

El chico se llama Alejandro Guzman Rodríguez. Es un nuevo alumno del colegio Rosalía de Castro y está en Segundo de la ESO.

Es español y tiene quince años. Vive en Santiago de Compostela, en la calle Valle Inclán, n°23. Tiene un hermano mayor y una hermana que se llaman Daniel y Sofia.

Travaux rendus (3)

Travail à rendre pour le 02/11/2020

[ZOPFMANNLouna_26102020_124001.pdf](#) Consulter la copie corrigée

Travail à rendre pour le 08/10/2020

[Vocaroo 06 Oct 2020 12_09_07 GMT+0200 1g1j38QUK8wX.mp3](#) Consulter la copie corrigée

Travail à rendre pour le 15/10/2020

[Vocaroo 06 Oct 2020 Me presento_YD_5°1.mp3](#)

Autres documents (5)

Document déposé le 08/10/2020

[Hola lunes_poema.mp3](#)

Document déposé le 08/10/2020

[poema de los dias.jpg](#)

Document déposé le 05/10/2020

<http://vocaroo.com>

Document déposé le 05/10/2020

[Hola lunes_poema.mp3](#)

Contenus des cours et ressources depuis une date sélectionnée.

→ **Travail à faire**

Choisir la matière pour accéder aux devoirs donnés et aux corrections rendues.

Mes données Cahier de textes Notes Compétences Résultats Vie scolaire Stage Communication

Contenu et ressources Travail à faire

Travail à faire à la maison **Vue chronologique** Vue hebdomadaire depuis 05/10/2020 Fait A faire

Tout afficher

ANGLAIS LCE	4
ANGLAIS LV1	7
ASSR	1
EDUCATION MUSICALE	3
ESPAGNOL LV2	7
FRANCAIS	12
MATHEMATIQUES	5
PHYSIQUE-CHIMIE	1
SCIENCES VIE & TERRE	7
TECHNOLOGIE	1

Pour le 12/11, donné le 06/11 [6 jours] Non fait Fait

1. Rédiger deux petits paragraphes pour présenter Saleta Castro (una deportista) et Fernando Botero (un pintor). Utiliser des verbes : ser / tener / llamarse / vivir / hablar [Voir le cours](#)

2. **Bien revoir la conjugaison des verbes "ser - tener - llamarse" qui sont sur le document.**

Pour le 06/11, donné le 05/11 [1 jour] Non fait Fait

Réviser les nombres, surtout les centaines.
Ecrire en lettres les numéros de téléphone d'Alejandro.
981 519 200
804 942 721 [Voir le cours](#)

Pour le 02/11, donné le 15/10 [18 jours] Non fait Fait

Rédiger 5 questions avec les 5 mots interrogatifs restants, si possible en rapport avec le document, excepté pour la question avec le mot interrogatif "cuántas" [Voir le cours](#)

Rédiger une présentation d'Alejandro à partir des informations sur sa fiche d'inscription. Attention, bien penser à utiliser des verbes.

Pour le 02/11, donné le 24/10 [9 jours] Non fait Fait

Rédiger 5 questions avec les 5 mots interrogatifs restants, si possible en rapport avec le document, excepté pour la question avec le mot interrogatif "cuántas" [Copie rendue](#)

Rédiger une présentation d'Alejandro à partir des informations sur sa fiche d'inscription. Attention, bien penser à utiliser des verbes. [Voir le cours](#)